



Matan a mando de la fiscalía de BC en el patio de su casa

Homicidios.

La ola de violencia en el país deja otra fosa ilegal, tres cuerpos calcinados, una mujer acribillada...

SAID BETANZOS
TECATE

El comandante operativo en Tecate de la Agencia Estatal de Investigación de la fiscalía de Baja California, Gerardo González Zamorano, fue asesinado este lunes.

Antes de las 08:00 horas se reportaron disparos de arma de fuego en una vivienda entre la calle Montebello y la avenida Loma Bonita del fraccionamiento del mismo nombre.

González Zamorano, quien fue asignado mando policial desde hace un año, fue asesinado en el patio de su casa mientras se encontraba con su familia. Los atacantes huyeron en un auto.

La víctima fue comandante de Homicidios en Tijuana y, extraoficialmente, se reportó que tenía amenazas por los avances en sus investigaciones en Tecate.

En tanto, en la autopista México-Puebla al menos tres cuerpos calcinados fueron hallados dentro de un auto abandonado al que le prendieron fuego la madrugada de este lunes.

Mientras que sujetos armados acribillaron a una mujer que conducía un auto con dos menores — quienes resultaron gravemente heridos— en el municipio de Pedro Escobedo, Querétaro.

Asimismo, una jornada violenta dejó 10 homicidios dolosos en tres municipios de Chiapas.

En Xochitepec, Morelos, la fiscalía estatal y la Secretaría de Seguridad Pública hallaron la noche del domingo una fosa clandestina con al menos tres cuerpos aún no identificados.

Por su parte, el titular de Seguridad de Sinaloa, Gerardo Mérida, detalló que desde el 9 de septiembre se han detenido a 46 personas e incautado 199 armas. Además, fueron asegurados 153 vehículos, varios de ellos clonados, incluso una ambulancia. ■

Con información de: M. Ceballos, E. Álvarez, J. González, D. Monroy, M. Aceves e I. Zamudio

Y ADEMÁS

Raptan a director de Protección Civil

Este lunes se dio a conocer la presunta privación de la libertad del director municipal de Protección Civil en Poza Rica, Veracruz, Carlos Escudero Alarcón, cuando transitaba por el bulevar Central Poniente, cercano a la colonia Anáhuac; y fue interceptado por hombres armados, sometido y bajado del vehículo oficial de Protección Civil. Autoridades ya comenzaron las labores de búsqueda.